

**Vous êtes cordialement invités à participer à la
13^{ème} journée
des cavaliers et attelers de la montagne**

Elle aura lieu cette année :

le samedi 19 octobre 2013

La manifestation prendra le départ à Derrière-Pertuis,
à la ferme de la famille Krähenbühl.

Comme d'habitude un petit concours est organisé pour les cavaliers et également pour les attelers
(uniquement attelage à deux).

Les départs seront échelonnés entre 9h et 10h. Nous vous demandons donc d'arriver à
Derrière-Pertuis afin d'être à cheval ou attelé à temps.

L'inscription qui se monte à 70.- sera encaissée sur place.

Elle comprend le lunch de midi en route ainsi que le souper qui sera servi aux environs de 19 heures
au manège. (Aucune déduction ne sera faite aux personnes qui ne participent pas au souper.)

Comme de bien entendu, les accompagnants sont les bienvenus pour les repas.

Prix du souper seul 25.-

Plaque et flot à tous les participants.

Pour les cavaliers sans monture, il y a la possibilité de louer un vaillant destrier chez
François Krähenbühl.

En espérant vous voir nombreux, nous attendons vos inscriptions jusqu'au 9 octobre 2013.

**Afin de simplifier le travail pour les années suivantes, nous vous remercions de vous
inscrire, dans la mesure du possible, par e-mail.**

Bulletin, téléphone 032 853 45 75 ou mail : famkrahenbuhl@bluewin.ch

Les organisateurs déclinent toute responsabilité en cas d'accident.

.....
Bulletins d'inscription à retourner à :
François Krähenbühl, Derrière-Pertuis, 2054 Les Vieux-Prés.

Nom : Nbre de pers. : Nbre de chevaux :